



Acta No. 29-2023

Cabildo Abierto (5)

Reunidos en Cabildo Abierto el dia jueves 7 de diciembre del 2023 en el Centro Social la Esperanza, Contando con la presencia del Alcalde Municipal Gerson Isaac Rivera y los regidores: Rudy Renaul Izaguirre, Cristy Alejandra Pérez, Meryuri Tatiana López, José Ángel Gámez Velázquez, Francisco Artega Leal, Maritza Cáceres Fuentes La Comisionada Municipal de Derechos Humanos, no se contó con la asistencia del Vice Alcalde Ronald Licona ya que tenía que atender asuntos de fuerza mayor, pero si se contó con la presencia de la junta Directiva la Esperanza para desarrollar el Cabildo abierto con la siguiente agenda:

- 1.- Apertura de Cabildo Abierto tema: Socialización de proyecto en la Comunidad y entrega de la Administración y Cuidado del Centro Social recién construido.
 - 2.- Oración a Dios por la Sr. Teodoro Ávila
 - 3.- Lectura y Aprobación de la Agenda
 - 4.- Presentación de la mesa Principal
 - 5.- Palabras de bienvenida por la Regidora Cristy Pérez
 - 6.- Palabras del presidente del Patronato Gumercindo Montes
 - 7.- Palabras del Alcalde Gerson Rivera
 - 8.- Firmas del Acto de recepción Ing. Carrasco, Ing. Abuzelaya, Presidente del patronato Gumercindo Ávila Montes y Dr. Gerson Rivera.
 - 9.- Espacio de preguntas y Respuestas.
 - 10.- Palabras de cierre por el regidor Francisco Leal
 - 11.- Corte de Cinta y Revelación de Placa
 - 12.- Refrigerio
 - 13.- Cierre de la Sesión
- El mismo inicio a las 4:30 PM; Seguidamente se procedió con la oración a Dios se continuó con la



lectura de la agenda por la Secretaria Municipal
Siguiendo Con las palabras de bienvenida de La
Regidora Cristy Alejandra Pérez en representación de la
Corporacion municipal, quien da la bienvenida a todas
los personas que asistieron al Cobido Abierto, dandole
Gracias a Dios por la oportunidad qix nos esta dando
hoy al celebrar la inauracion de nuestro centro Social.
lo que un dia un sueño hoy es una realidad. agradeciendo
a los compañeros de la mesa principal por el apoyo
brindado en el proyecto, ya que se hizo una inversion
para realizar dicho proyecto. Esperando que se utilice
de la mejor manera.

- El presidente del patronato Gumercindo Avila, Saluda
y felicita al publico en general por acompañarnos un
dío tan importante para la Comunidad de la Esperanza
agradece a las diferentes Comunidades que hoy nos
acompañan y da la bienvenida a las integrantes de
la mesa principal felicita principalmente a la Honorable
Corporacion Municipal por la proyección y apoyo en
general que han dado a los diferentes Comunidades y
recolca que no hay indiferencia y eso lo llena de
mucho Orgullo agradece y felicito por estar inaurando
un proyecto como es el Centro Social de la Esperanza.

Hace entrega al Sr. Alcalde y a su Honorable
Corporacion Municipal un presente en agradecimiento
de parte del patronato y la Comunidad de la
Esperanza mostrando su mayor agradecimiento.

- Se Continua Con la participación del Sr. Alcalde
Municipal el Dr. Gerson Rivero Arias Quien Saluda
y da la bienvenida al publico en General. Recalcando
que hoy se entrega un proyecto y Satisfacemos una
necesidad para la Comunidad, estoy Seguro que no
será el ultimo Proyecto que haremos en esta



la Comunidad que nos ha brindado tanto Mariano que nos sentimos en casa. Hoy estamos entregando un proyecto de casi un millón de lempiras, parecería que fuera fácil. Es insignificante para una Alcaldía que administra Recursos, pero de tantos recursos que administra la municipalidad y de tantas necesidades que tiene el municipio. Se encuentra un poco complicado hacer ciertas inversiones. Sobre todo cuando tenemos como prioridad mejorar Centros educativos, Mejorar Centros de Salud, mejorar las carreteras de las comunidades, hicimos una fuerte inversión en el año 2022 la culminación para este año 2023 y nos sentimos alegres por que esta es la gratificación o los momentos de alegría que sentimos como autoridad. Cuando visitamos las comunidades entregamos un proyecto que viene a solventar una necesidad o viene a darle una respuesta a los diferentes problemas que existen en las comunidades generalmente. Como Alcalde, como Corporación lo que más recibimos es críticas porque la gente quiere que solventemos todas las necesidades, lo que las personas no saben es que no hay un presupuesto para cumplir con todas ellas. Estoy más que seguro que no será la última vez que visitaremos para entregar un proyecto a la comunidad, hemos priorizado a través de unos fondos que se van a obtener por medios de la presidencia de la república y mejorar el centro educativo de la comunidad la Esperanza la construcción de un módulo sanitario y reparación del techo que se le mejoraron al Centro educativo. Recientemente hicimos entrega al proyecto de agua potable en el pandel junto con el equipo técnico que lo llevaron a ejecutar es el mismo equipo técnico que nos



ayudo en los proyectos de yoculateca, las Agua
y el pedregal un grupo bastante capacitado
mas de 150,000.00 Lps para para inaugurar es proyecto
de agua. No es que desconozcamos o que no
tengamos conocimiento de donde estan las necesidades
del municipio al contrario, tenemos identificados y
lo que hacemos es ver como solventamos con
fondos que paga la gente a traves de sus impuestos
que recibimos de las transferencias del gobierno central
y gestionamos con el mismo gobierno central a dar
respuestas a las necesidades. Se empezo a ampliar
la calle que conduce de Urrutias al Portillo de Sol
Siales, que anteriormente lo que habia era un camino
no teniamos la calle como tal, para el desarrollo del
municipio es de suma importancia. A finales del mes
pasado estuvimos en el portillo de cordova haciendo
entrega de un centro social que tambien era
la necesidad de ellos y gracias a la buena administracion
de los recursos se pudo satisfacer dicha necesidad,
estuvimos en la Comunidad de Urrutias haciendo la
entrega de la remodelacion del centro educativo
Regino E. Molina igual con fondos municipales. En yoculateca
se le hizo mejoras al centro de salud con una
ampliacion de la clinica medico odontologica, se le
asigno un vehiculo para que dieran asistencia con
las emergencias. Luego se mejoro el instituto de
yoculateca con la construccion de dos aulas
mejoramos el centro de computo. Se realizo un proyecto
el cual habia sido un sueño, yoculateca en esos momentos
habia tenido un problema de agua y se realizo el
proyecto para abastecer el vital liquido se ejecuto
el proyecto con fondos municipales y contra parte de
una ONG norteamericana y contraparte de los



los pobladores y se priorizo la Comunidad de Yocuataca con ese proyecto. Se amplio un sistema electrico para la zona hacia el parque, barrio los pozos, se le ha ayudado en el tema de la junta de agua. En la zona de las aguas se invirtio en el mejoramiento del centro educativo. Se repararon dos aulas que tenian serios problemas. Se les construyó un comedor infantil. Por que menciono esto, por que muchas veces olvidamos cual es el apoyo que se ha brindado, debemos de ser conscientes que no podemos resolver todas las necesidades, si hemos tenido a nuestros alcances recursos y hemos podido atraves de los consensos con la corporación municipal poder invertir en esta comunidad esa es la dinámica en lo personal me siento alegre y orgulloso, cuando llegamos a la Comunidad que ha regresado la confianza en nosotros de entregar un proyecto como este.

Esperando que cuiden de este centro social como si fuera su casa, tenemos que tener ese compromiso de poder cuidar y conservar esta infraestructura. Concluyendo con mi palabra puedo decir mision cumplida, y lo que se les prometio con toda la corporación, una corporación integra con los dos partidos politicos y tenemos la peculiaridad no hay peleas ni discusiones si no, que miramos las necesidades, esta corporación ha sido premiada los dos años que tenemos, con 100% en el portal de transparencia todo lo que genera la alcaldía se encuentra en esa plataforma que en cualquier parte del mundo pueden tener acceso a ella gracias por siempre ser tan receptivos por siempre mostrar ese cariño. Y nos falta mucho por hacer para las comunidades agradeciendo a las comunidades vecinas que hoy vinieron a compartir este momento y a todos las personas que hoy estan presente. Gracias



- - Siguiendo con la agenda se continua con la firma del acta de recepción. Por los Ingenieros Marco Tulio Carrasco y Abiuzzelaya, el presidente del patronato Nelson Leiva y el Sr. Alcalde Municipal Gerson Rivera

• - Espacio de preguntas y respuestas.

• - El Sr. Don Reynaldo Victoriano Turcios agradece a la Honorable Corporación Municipal por el apoyo del proyecto. Es una realidad y también a la Comunidad y como patronato no, nos dejaron de la mano. Se nos cumplió este Sábado, no hay palabras para agradecer por lo que han hecho por nuestra Comunidad la esperanza me siento orgulloso y agradecido.

• - La Sra. Neri Ávila como vecina de la Comunidad de la esperanza me siento feliz, hoy en esta tarde maravillosa agradezco a dios por la culminación de nuestro Centro Comunal gracias al Dr. Gerson Rivera y la Honorable Corporación Municipal.

• - La Sra. Fernanda Cerrano agradece a Dios y al Alcalde Municipal Gerson Rivera por haber ayudado con el proyecto de agua, ya que es de gran ayuda para la Comunidad agra decido infinitamente con nuestro querido Alcalde

• - Palabras de cierre por el Regidor Francisco Icaal Agradece y saludo a las personas de la mesa principal expresa que hoy se desplaza como corporativo y se une como uno mas de la comunidad para celebrar este triunfo me han acogido como uno más de su familia me siento parte de ustedes hoy miramos el resultado de este esfuerzo que hemos logrado como Comunidad y como Corporación. Gracias

• - Seguidamente se hace la revelación de la placa y



ortc. de la Cinta

- Cerrándose el mismo alas 6:00PM.

Enviando:- En el nombre de Nelson Leiva
es Gumerindo Avila

. En las Palabras de Cierre por el Regidor
Francisco Leal, se leera Comunidad

Gerson Isaac Rivera
Alcalde Municipal

Rudy Renaul Tzaguirre
Regidor I

Cristy Alejandra Perez
Regidora II

Maryori Tatiana Lopez
Regidora III

José Ángel Gómez
Regidor IV

Francisco Artagón don
francisco Artagón

Regidor V

Maritza Isabel Faente
Regidora VI

Laura y Silvo
Secretario Municipal